
Subject: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Rocky89 on Thu, 14 Jan 2010 21:22:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo zusammen!

Das ist mein erster Beitrag! Und mir liegt etwas auf dem Herzen! 

Ich bin 20 1/2 jahre alt und habe schon Haarausfall --> Heißt man sieht schon etwas die
geheimratsecken!

Ich habe eh schon immer ein hohe Stirn und ich kann mich momentan nicht damit abfinden eine
Glatze zu bekommen!

Zu meiner Familie Vater beide Opas hatten/haben alle ein Glatze!

War vor kurzem beim Hausarzt deswegen und er hat mir Regaine verschrieben! Wollte eigentlich
evtl sogar Propecia nehmen! Aber er meinte ich wäre vll noch etwas Jung dafür!

So jetzt zu meinen fragen?

1.) Was kostet Propecia pro Monat? Und verschreibt eigentlich jeder hausarzt einem Proscar
wenn man ihn dannach fragt?

2.) Was ist dran das Propecia schädlich sein soll?
    habe schon davon gehört das man Potzenzprobleme, gewichtzunahme(verweiblichung) usw
bekommen kann! Was ist da dran?

3.) Habe noch etwas gelesen das es Probleme bei der Fortpflanzung geben kann (schädlich
fürs Kind) Im mom ist das kein Thema für mich aber bin grad in einer glüclkiclen Beziehung
und man muss auch auf sowas achten wenn man vll mal Kinder haben möchte!7

Das wäre es erstmal! Was könnt ihr mir als Tipps geben! ich denke hier werden viele mit dem
selben Problem sein!

Gruß Rocky

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Fin on Thu, 14 Jan 2010 23:36:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

1.
Propecia kostet ein paar euro im monat! scheiß auf die ärzte und bestell dir 5mg fin tabletten
und viertel sie dann hast täglich 1,25 mg. 

2.
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Mach dir mal kein kopf um die nebenwirkungen, wird viel zu viel hype drum gemacht. die
wenigsten haben probleme mit fin, der rest bildet sich das zu 90% ein sage ich. Probier es am
besten, wenn du echt probleme bekommen solltest, kannst du ohne weiteres absetzen. 

3.
gibt genügend fälle hier im forum bei denen leute unter fin gesunde kinder gezeugt haben.
Spermaquali ist zwar nicht so gut wie ohne fin, aber immer noch ausreichend um ein gesundes
kind zu zeugen. 

Bestell dir fin und starte wenn dir was an deinen haaren liegt.  

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Mink on Fri, 15 Jan 2010 13:11:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

1.) Nicht jeder Arzt verschreibt Proscar aber wenn Du Dir ein Proscar-Generika übers Inet
bestellst und die Tabletten teilst, sind die Kosten lächerlich. 
Original-Propecia ist Geldverschwendung. 
Bei der von Dir beschriebenen familiären Disposition wirst Du mit Regaine allein vermutlich nicht
viel Erfolg haben. 

2.) Finasterid ist ein Eingriff in den Hormonhaushalt, was in der Tat zu diversesten NW führen
KANN, nicht muss. Es stimmt nicht, dass bei 90% die NW Einbildung sind, wohl aber bei Einigen,
die sich zu sehr durch Berichte anderer in sowas reinsteigern. Man muss optimistisch an die
Sache rangehen, auf eine gute Wirkung hoffen und an die möglichen NW erst mal gar nicht so
denken. Auch wenn welche kommen, kann es sein, dass sie in einem völlig akzeptablen
Rahmen sind. Wenn nicht, hat man immer noch jederzeit die Option, abzusetzen. 

3.) Theoretisch für einen Embryo nur schädlich, wenn die Schwangere in DIREKTEN Kontakt
mit Fin-Tabletten kommt, übers Sperma ist die enthaltene Wirkstoffkonzentration zu gering. Die
Spermienqualität und Quantität verschlechtert sich aber etwas, was die Wahrscheinlichkeit
einer Schwangerschaft leicht reduziert. Aber Fin ist natürlich kein Verhütungsmittel und es
gibt in der Tat hier etlich Fin-Väter mit gesunden Kindern. 

Gruß Mink

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Rocky89 on Fri, 15 Jan 2010 22:28:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ok danke euch!

Hab noch 2 Fragen:
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1.
Und was meint ihr zu meinem Alter?? Ist 20 1/2 zu Jung???
Gibt es welche hier die auch in dem ALter angefangen haben?? Wenn ja hat es was gebracht?

2.
Was ist denn genau ein Proscar-Generika? Und kann man das auch ohne Rezept bestellen? 

vll würde mein Arzt es mir sogar verschreiben(Proscar)! Gibt es nicht auch günstigere
Propecia Medikamente von anderen Anbietern??

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Mink on Sat, 16 Jan 2010 16:27:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rocky89 schrieb am Fri, 15 January 2010 23:28ok danke euch!

Hab noch 2 Fragen:

1.
Und was meint ihr zu meinem Alter?? Ist 20 1/2 zu Jung???
Gibt es welche hier die auch in dem ALter angefangen haben?? Wenn ja hat es was gebracht?

2.
Was ist denn genau ein Proscar-Generika? Und kann man das auch ohne Rezept bestellen? 

vll würde mein Arzt es mir sogar verschreiben(Proscar)! Gibt es nicht auch günstigere
Propecia Medikamente von anderen Anbietern??

zu 1.) Grenzwertig. Die körperliche Entwicklung sollte auf jeden Fall komplett abgeschlossen
sein. Normalerweise ist das mit 20 aber auch der Fall. 

zu 2.) Wenn das Patent für ein Medikament abgelaufen ist, können auch andere Firmen
Medikamente mit der gleichen Wirkstoffkombination anbieten, allerdings unter anderem Namen.
In der Regel sind diese dann deutlich billiger als das Original bei gleichen Inhaltsstoffen. Diese
Medikamente bezeichnet man als Generika. 

Wenn Dir Dein Arzt Proscar verschreibt, dann würde ich zugreifen. Durch das Teilen ist auch
beim Original Proscar der Preis nicht hoch und es entfallen Kosten für Überweisungen und
Versand, sowie evtl. Zoll-Risiken. 

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Rocky89 on Mon, 18 Jan 2010 14:11:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Mink schrieb am Fri, 15 January 2010 14:111.) Nicht jeder Arzt verschreibt Proscar aber wenn Du
Dir ein Proscar-Generika übers Inet bestellst und die Tabletten teilst, sind die Kosten
lächerlich. 

Aber es muss mir verschrieben werden oder? Ich kann doch nicht einfach so ein
Proscar-Generika über Inet bestellen oder?

Was kostet Propecia und Proscar denn im Vergleich? Ca Angabe reicht mir schon!

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Rocky89 on Mon, 18 Jan 2010 14:30:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pablo1 schrieb am Fri, 15 January 2010 00:36 

3.
gibt genügend fälle hier im forum bei denen leute unter fin gesunde kinder gezeugt haben.
Spermaquali ist zwar nicht so gut wie ohne fin, aber immer noch ausreichend um ein gesundes
kind zu zeugen. 

Also muss man sich keine Sorgen machen wenn man Fin schluckt das man später keine Kinder
mehr zeugen kann?

Achman ich bin so unentschlossen! Was ich machen soll! Das Zeug nehmen evtl. Probleme
dadurch bekomme evtl keine Kinder später zeugen zu können!

Oder es einfach nicht nehmen und mit einer Glatze zu leben!

Ging es euch auch so?

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Mink on Mon, 18 Jan 2010 17:15:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rocky89 schrieb am Mon, 18 January 2010 15:11Mink schrieb am Fri, 15 January 2010 14:111.)
Nicht jeder Arzt verschreibt Proscar aber wenn Du Dir ein Proscar-Generika übers Inet bestellst
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und die Tabletten teilst, sind die Kosten lächerlich. 

Aber es muss mir verschrieben werden oder? Ich kann doch nicht einfach so ein
Proscar-Generika über Inet bestellen oder?

Wenn ich das kann, kannst Du das auch. 

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Rocky89 on Mon, 18 Jan 2010 18:26:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Huch iwie zeigt es meine Geschrieben Beiträge nicht an und die Antworten auch nicht! Oder ich
raff das hier im Forum nicht!

Hier nochmal meine 2 Posts:

1.)
Mink schrieb am Fri, 15 January 2010 14:11

"1.) Nicht jeder Arzt verschreibt Proscar aber wenn Du Dir ein Proscar-Generika übers Inet
bestellst und die Tabletten teilst, sind die Kosten lächerlich." 

Aber es muss mir verschrieben werden oder? Ich kann doch nicht einfach so ein
Proscar-Generika über Inet bestellen oder?

Was kostet Propecia und Proscar denn im Vergleich? Ca Angabe reicht mir schon!

2:)

Pablo1 schrieb am Fri, 15 January 2010 00:36

"3.
gibt genügend fälle hier im forum bei denen leute unter fin gesunde kinder gezeugt haben.
Spermaquali ist zwar nicht so gut wie ohne fin, aber immer noch ausreichend um ein gesundes
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kind zu zeugen. "

Also muss man sich keine Sorgen machen wenn man Fin schluckt das man später keine Kinder
mehr zeugen kann?

Achman ich bin so unentschlossen! Was ich machen soll! Das Zeug nehmen evtl. Probleme
dadurch bekomme evtl keine Kinder später zeugen zu können!

Oder es einfach nicht nehmen und mit einer Glatze zu leben!

Ging es euch auch so?

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by fuselkopf on Mon, 18 Jan 2010 18:32:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wenn du dir vorstellen kannst mit Glatze zu leben und zu lernen dich damit wohlzufühlen, dann:
Defintiv auf diesen Schrott, namens Finasterid verzichten! Löst nicht dein Problem, sondern
schiebt es im optimalen Fall nur auf und kann im worstcase dir neue durchaus schlimmere
Probleme als Haarausfall bescheren!

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Rocky89 on Mon, 18 Jan 2010 18:47:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ok und wo Mink??

Schau dir nochmal meinen Letzen post an! Ob dur mir die fragen beantorten kannst! Hast mir bis
jetzt gut weitergeholfen!

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Rocky89 on Mon, 18 Jan 2010 18:50:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ne kann ich eigentlich nicht^^ aber wenn ich dadurch eine Sache bekomme die noch schlimmer
ist!     
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Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Mink on Mon, 18 Jan 2010 19:40:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rocky89 schrieb am Mon, 18 January 2010 19:47ok und wo Mink??

Schau dir nochmal meinen Letzen post an! Ob dur mir die fragen beantorten kannst! Hast mir bis
jetzt gut weitergeholfen!

 http://www.generics24.com/german/Hair-Health-price0-p-1-c-24 9.html

Mit einem Fünftel Procar-Generikum kommst Du, wenn Du täglich 1mg nehmen willst, auf
Kosten von ca. 16 Cent pro tag. 
Ich bestelle meine Sachen immer (ohne Rezept !) dort und hatte bisher nie was zu beanstanden.
Aber es gibt auch noch etliche andere vertrauenswürdige Adressen. 

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Rocky89 on Mon, 18 Jan 2010 19:48:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ok muss ich mir gleich morgen mal anschauen:

Was kannst du mir zum Beitrag vom Mon, 18 January 2010 19:26 sagen??

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Mink on Mon, 18 Jan 2010 19:59:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rocky89 schrieb am Mon, 18 January 2010 20:48ok muss ich mir gleich morgen mal anschauen:

Was kannst du mir zum Beitrag vom Mon, 18 January 2010 19:26 sagen??

Die Fragen hab ich doch alle schon beantwortet mit meinem    Beitrag vom 15.01.10 , 14.11 Uhr.
....

Niemand (Seriöses) wird Dir hier irgendwelche Garantien geben. Aber Du bist jetzt grade mal
20. Wie alt wirst Du sein, wenn Du Kinder willst ? 30 ?, 35 ?, noch älter ? Vor einem
Kinderwunsch kannst Du es immer noch absetzen wenn Du trotz allem Bedenken hast und wer
sagt denn, dass es in 10 Jahren nicht schon längst eine andere HA-Therapie gibt mit
möglicherweise kaum nennenswerten NW.. ?

Nur ohne Fin wirst Du in 10 Jahren vermutlich nicht mehr viele Haare haben, die Du retten kannst.
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Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by bjoern on Mon, 18 Jan 2010 20:10:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi,
ich habe Proscar (das ist der gleiche Wirkstoff nur mit 5 mg, statt 1mg und kostet das gleiche),
seit 5 Jahren eingenommen. Bei mir hat es nichts gebracht, außer dass meine Libido
nachgelassen hat.
Verschreiben kann es dir dein Arzt / Hautarzt.
Regaine, hat leider auch nichts gebracht!
Nun bin ich 29 Jahre und habe wirklich seit dem ich 20 Jahre alt bin alles probiert! Geholfen hat
nichts richtig. Daher habe ich nun eine Haartransplantation durchführen lassen. 

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by startthefight on Mon, 18 Jan 2010 22:29:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@bjoern
Also wenn bei dir gar nichts hilft ist aber eine HT nicht das Richtige. Was ist wenn dir jetzt weitere
Haare ausfallen. Welchen NW Grad hattest du vor deiner HT?

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Rocky89 on Mon, 18 Jan 2010 23:10:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

was ist denn ein NW Grad?

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Rocky89 on Mon, 18 Jan 2010 23:24:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ok danke dir! Ich hoffe ich nerve dich nicht aber ich habe noch Fragen zu diesen Proscar
Generika:

1. Ist es echt kein Unterschied ob man Proscar viertel oder 1 Propecia nimmt?

2. Wenn man Medis über die Seite bestellt kann man dann auch Fälschungen bekommen?

3. Gibt es Unterschiede zwischen den einzelen Generika anbietern (z.b. Almus oder Cipla?
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Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Mink on Tue, 19 Jan 2010 06:24:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rocky89 schrieb am Tue, 19 January 2010 00:24ok danke dir! Ich hoffe ich nerve dich nicht aber
ich habe noch Fragen zu diesen Proscar Generika:

1. Ist es echt kein Unterschied ob man Proscar viertel oder 1 Propecia nimmt?

2. Wenn man Medis über die Seite bestellt kann man dann auch Fälschungen bekommen?

3. Gibt es Unterschiede zwischen den einzelen Generika anbietern (z.b. Almus oder Cipla?

1.) Nicht Viertel, sondern Fünftel, dann ist es kein Unterschied. Ich nahm 7 oder 8 Jahre
Original propecia und seit 4 Jahren proscar - kein Unterschied.

2.) Nein, diese Seite ist seriös. Fälschungen bei Generika rentieren sich auch nicht. Ich
würde nicht auf einer Seite bestellen, die Du ungewollt als Spam-Mail-Werbung bekommen
hast. 

3.) Nein. Cipla ist allerdings einer der größten und alteingessensten Anbieter in Indien. Lass
Dich nicht durch "Indien" abschrecken, auch viele deutsche Pharmakonzerne lassen in Indien
produzieren. 

Gruß Mink

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Rocky89 on Tue, 19 Jan 2010 19:15:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

okay! Kann man die Proscar tabletten überhaupt richtig Teilen?? Besonders in 5 Teile?   

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by jochenknochen on Tue, 19 Jan 2010 19:53:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rocky89 schrieb am Tue, 19 January 2010 00:10was ist denn ein NW Grad?

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Mink on Wed, 20 Jan 2010 08:09:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Rocky89 schrieb am Tue, 19 January 2010 20:15okay! Kann man die Proscar tabletten
überhaupt richtig Teilen?? Besonders in 5 Teile?   

Tablettenteiler aus der Apo kaufen und Rasierklinge. Wenn Du proscar viertelst und am 5. Tag
aussetzt ist es auch gut. Es ist auch unwichtig, dass alle Bruchstücke gleich groß sind. Durch
die Halbwertzeit von Fin im Körper bist Du immer gut versorgt. 

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Rocky89 on Wed, 20 Jan 2010 18:24:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie lang ist den die Halbwertszeit von fin im Körper?

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Rocky89 on Tue, 26 Jan 2010 20:41:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mink wie lang ist die die Halbwertszeit von fin im körper??

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Schneeball on Tue, 26 Jan 2010 23:18:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rocky89 schrieb am Tue, 26 January 2010 21:41mink wie lang ist die die Halbwertszeit von fin im
körper??

Sag mal Junge!!!

Jetzt mach erstmal ein bild von deine Haaren
  Am besten von oben,,,und verdeck dein Gesicht...
Fin reist sowieso nicht alles heraus...  

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Rocky89 on Tue, 26 Jan 2010 23:40:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja muss ich mal machen! jetzt ist es zu dunkel!
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Das Fin nichts rausreist ist mir schon klar!^^ Ist bei mir auch eigentlich noch nicht soooo schlimm!
Mit dem momentanen stand der Dinge könnte ich gut Leben! Fin soll halt den Haarausfall
stoppen!

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Schneeball on Tue, 26 Jan 2010 23:49:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Du müsstest es immer nehemen...hörst du auf,gehts mit dem HA rasentschnell  

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Rocky89 on Wed, 27 Jan 2010 09:27:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

naja rasend schnell wird das dann ja nicht gehen! Geht dann halt normal weiter oder?

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Schneeball on Wed, 27 Jan 2010 09:53:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Angeblich nicht...
hörts du auf...als sich die Natur das zurück...,angeblich

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Rocky89 on Wed, 27 Jan 2010 15:00:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

klingt aber iwie unlogisch! Ist das nicht eine Theorie der Medi-Hersteller das auch ja nicht
aufgehört wird?

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Bjoern.OL on Wed, 27 Jan 2010 17:34:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

So fing es vor 10 Jahren auch bei mir an; es folgten 8 Jahre die Einnahme von Fin… Leider
konnte ich den Haarausall nicht aufhalten. Da ich nicht mit einer Glatze leben wollte, habe ich
mich vor 3 Wochen (mit 30J.) einer Haartransplantation unterzogen. Bisher bin ich sehr zufrieden
mit dem Ergebnis! 
Ich wünsche dir aber viel Glück, vielleicht hilft ja in deinen Fall Fin oder Minox. 
Gruß
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Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Rocky89 on Wed, 27 Jan 2010 19:27:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ok danke! Bereust du es über so lange zeit fin genommen zu haben???

Echt eine Haartransplatation? Bringt es das überhaupt wenn der Haarausfall stark ist??

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Bjoern.OL on Wed, 27 Jan 2010 19:51:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rocky89 schrieb am Wed, 27 January 2010 20:27ok danke! Bereust du es über so lange zeit fin
genommen zu haben???

Echt eine Haartransplatation? Bringt es das überhaupt wenn der Haarausfall stark ist??

Bereuen, mmhh, kann ich so nicht sagen, ich weiß nicht, wie der Haarausfall vorangeschritten
wäre, wenn ich Fin nicht eingenommen hätte. Aber Fin konnte es bei mir nicht aufhalten. 
Eine HT bringt auf jeden Fall was, da ja die gesunden Haare aus der Seite, nach oben verpflanzt
werden. 100% Garantie. Kannst doch meinen Bericht lesen, da sind auch Fotos zu finden. 

Wenn du willst, kann ich mal ein Bild einstellen, wie es bei mir mit 20 Jahren aus sah (da war nur
eine kleine Kahlstelle am Hinterkopf). Aber in Laufe der Jahre…  
Falls du wirklich an Alopezie leidest, wirst du dir früher oder später die Frage stellen, will ich
mit einer Halbglatze leben oder den Weg mit Fin oder einer HT versuchen. 
Bei Fragen stehe ich gerne weiter zur Verfügung. 
LG

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by HirschGeweih on Wed, 27 Jan 2010 19:55:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

was mich bei einer HT bloss immer wundert, wenn man die gesunden grafts von den seiten und
hinten verwendet um die AGA betroffenen flächen wieder aufzufüllen, wird dadurch nicht
automatisch das haarkleid um den kranz dünner? Bzw. das müsste doch eigentlich dünner
aussehen als vorherr.

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Schneeball on Wed, 27 Jan 2010 21:00:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HirschGeweih schrieb am Wed, 27 January 2010 20:55was mich bei einer HT bloss immer
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wundert, wenn man die gesunden grafts von den seiten und hinten verwendet um die AGA
betroffenen flächen wieder aufzufüllen, wird dadurch nicht automatisch das haarkleid um den
kranz dünner? Bzw. das müsste doch eigentlich dünner aussehen als vorherr.

Hab mal gehört...du brauchst 60 Haare pro cm2,um ein ästhe. Ergebniss zu erziehlen 
...normal wachsen aufn Kopf 120...da iss bissel was drin...

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by jochenknochen on Wed, 27 Jan 2010 21:24:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Werder.Christian schrieb am Wed, 27 January 2010 20:51
Wenn du willst, kann ich mal ein Bild einstellen, wie es bei mir mit 20 Jahren aus sah (da war nur
eine kleine Kahlstelle am Hinterkopf). Aber in Laufe der Jahre…  
Falls du wirklich an Alopezie leidest, wirst du dir früher oder später die Frage stellen, will ich
mit einer Halbglatze leben oder den Weg mit Fin oder einer HT versuchen. 
Bei Fragen stehe ich gerne weiter zur Verfügung. 
LG

d.h. zwishenn 20 und 30 haste extrem an Haaren gelassen?
Bin jetzt 25 und es schleicht langsam voran.
Hab leider noch keine Ergenisse nach 4 Monaten FIN, aber ne Menge Schiss das es nichts bringt 

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Schneeball on Wed, 27 Jan 2010 22:48:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jochenknochen schrieb am Wed, 27 January 2010 22:24Werder.Christian schrieb am Wed, 27
January 2010 20:51
Wenn du willst, kann ich mal ein Bild einstellen, wie es bei mir mit 20 Jahren aus sah (da war nur
eine kleine Kahlstelle am Hinterkopf). Aber in Laufe der Jahre…  
Falls du wirklich an Alopezie leidest, wirst du dir früher oder später die Frage stellen, will ich
mit einer Halbglatze leben oder den Weg mit Fin oder einer HT versuchen. 
Bei Fragen stehe ich gerne weiter zur Verfügung. 
LG

d.h. zwishenn 20 und 30 haste extrem an Haaren gelassen?
Bin jetzt 25 und es schleicht langsam voran.
Hab leider noch keine Ergenisse nach 4 Monaten FIN, aber ne Menge Schiss das es nichts bringt 
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Soll der HA nicht erst nach 6 Monaten gestoppt sein...nach 12 Monaten Neuwuchs  

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Treblig on Wed, 27 Jan 2010 22:59:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HirschGeweih schrieb am Wed, 27 January 2010 20:55was mich bei einer HT bloss immer
wundert, wenn man die gesunden grafts von den seiten und hinten verwendet um die AGA
betroffenen flächen wieder aufzufüllen, wird dadurch nicht automatisch das haarkleid um den
kranz dünner? Bzw. das müsste doch eigentlich dünner aussehen als vorherr.

Jip,natürlich wird der Kranz dünner! Deswegen mußt du vorher auch berechnen lassen ob
es eventeull für den ganzen Kopf langen würde...Im Falle du wirst NW5/6. Es hat halt
niemand unendlich Material im Kranz,ganz klar. 

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Bjoern.OL on Thu, 28 Jan 2010 09:29:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@ Schneeball: (Neuwuchs nach 12 Monaten)

Neuwuchs… Würde mich mal interessieren, bei wem wirklich die Haare voller geworden sind.
Das man den Haarausfall in einigen Fällen durch Fin stoppen kann glaube ich gerne, aber das
es wirklich mehr wird mit der Haarpracht, mmhhh
Ich für mein Teil habe viele Jahre Fin eingenommen und tue es jetzt nach erfolgter HT auch. 
Ich habe im Anhang mal Bilder eingestelt, die ersten 2 Bilder zeigen meinen Stand mit Fin im Jahr
2004 und im Jahr 2008, also nach 4 Jahren mit Fin. Ich denke die Bilder sprechen für sich…
Leider konnte ich nicht mehr Bilder einstellen, da hier ja nur begrenzt Platz ist.  

File Attachments
1) 4 Jahre mit Fin.pdf, downloaded 181 times

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by masqe on Thu, 28 Jan 2010 10:32:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oh das sieht aber eher so aus als ob Fin bei dir garnicht gewirkt hat?

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
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Posted by HirschGeweih on Thu, 28 Jan 2010 13:30:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

wollte ich auch grad sagen, vor allem sind ja nur 4 jahre abstand dazwischen. Also trotz fin eine
agressive AGA.

Bei dir könnte es problematisch werden wenn dir jetzt noch weiter die haare ausgehen, dann
wäre eine weitere HT nötig ansonsten bist du schnell entstellt.

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by HirschGeweih on Thu, 28 Jan 2010 13:33:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Treblig schrieb am Wed, 27 January 2010 23:59HirschGeweih schrieb am Wed, 27 January 2010
20:55was mich bei einer HT bloss immer wundert, wenn man die gesunden grafts von den seiten
und hinten verwendet um die AGA betroffenen flächen wieder aufzufüllen, wird dadurch nicht
automatisch das haarkleid um den kranz dünner? Bzw. das müsste doch eigentlich dünner
aussehen als vorherr.

Jip,natürlich wird der Kranz dünner! Deswegen mußt du vorher auch berechnen lassen ob
es eventeull für den ganzen Kopf langen würde...Im Falle du wirst NW5/6. Es hat halt
niemand unendlich Material im Kranz,ganz klar. 

daher hege ich viel hoffnung in bodyhair FUE. Zumal ich meine das die form vieler körperhaare
dennen meiner kopfhaare ähnelt, daher bin ich optimistisch das ich notfalls auch meine
körperhaare opfern kann, das schöne seit BHFUE ist man unter umständen nicht nur auf den
kranz beschränkt.

Aber ehrlich gesagt, würde ich meinen kranz auch gern behalten wie er ist  

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by masqe on Thu, 28 Jan 2010 13:35:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Also wenn ihm trotz fin in der Geschwindigkeit die Haare ausgehn....würde ich ihm von einer HT
abraten und eher zu einer 3mm Frisur raten.

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Bjoern.OL on Thu, 28 Jan 2010 15:23:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HirschGeweih schrieb am Thu, 28 January 2010 14:30wollte ich auch grad sagen, vor allem sind
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ja nur 4 jahre abstand dazwischen. Also trotz fin eine agressive AGA.

Bei dir könnte es problematisch werden wenn dir jetzt noch weiter die haare ausgehen, dann
wäre eine weitere HT nötig ansonsten bist du schnell entstellt.

Guter Einwand! Deshalb habe ich auch eine große Sitzung mit fast 4.000 Grafts hinter mir.
Siehe Bilder. Leider kann man eben nicht den ganzen Kopf füllen und so haben wir vorne viel
und nach hinten immer weniger Grafts werden lassen. Und muss so mit einer kleinen Tonsur am
hinter Kopf leben müssen. 
Für weitere OPs habe ich laut Berechnung noch ca. 2.000 Grafts zur Verfügung und die
werden wohl in Laufe der nächsten Jahre an den neuen Stellen folgen- bis ich eben nicht
Entstellt aussehe. 
 

File Attachments
1) HT.pdf, downloaded 129 times

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Rocky89 on Thu, 28 Jan 2010 19:30:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Echt krass was heute möglich ist??

Und die Implantate bleiben jetzt für immer? Also es ist unmöglich das sie auch wieder
ausfallen???

Warst du auf dem Bild von 2004 20 jahre alt??

Mal ne ganz andere Frage! Weiß zwar nicht ob du das verraten willst aber was hat denn der
Spaß gekostet?? Wenn du es nicht sagen willst ist es auch ok! bzw oder per on schicken!

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Marc1234 on Thu, 28 Jan 2010 19:32:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Mal ne ganz andere Frage! Weiß zwar nicht ob du das verraten willst aber was hat denn
der Spaß gekostet?? Wenn du es nicht sagen willst ist es auch ok! bzw oder per on schicken!

Ich schätze 8000-10000 €.
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Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by HirschGeweih on Thu, 28 Jan 2010 20:03:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja so ist es. Das ist zwar zum einen das gute aber zum anderen auch das fatale an einer HT. Die
implantieren haare halten ewig, das liegt daran dass die haare am oberkopf andere genetische
eigenschaften besitzen als die kranzhaare und körperbehaarung. Kranz und körperhaar ist
genetisch vorprogrammiert ein lebenlang zu wachsen und wird durch AGA nicht
beeinflusst(einizige ausnahmen sind diffuser haarausfall, alopecia areata oder alopecia totalis).
Das ist aber auch gleichzeitig der nachteil, wenn der haarausfall dann weiter voranschreitet siehts
schnell mal echt bes***** aus. Z.b. wenn du dir deine tonsur implantieren lässt, die AGA aber
weiter voranschreitet bleiben die implantierten haare, aber die nicht implantieren um die tonsur
herum fallen trotzdem aus. Und wie das dann zum teil aussieht kann sich glaub ich jeder selbst
ausmalen, in so einem fall bleibt nur die wahl eine weitere HT zu machen.

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Rocky89 on Thu, 28 Jan 2010 20:09:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jo das klingt Logisch!! Aber bei Christian wurde ja fast alles sagen wir mal aufgefrischt 

Wann war denn die Op gibt es schon aktuellere Fotos? Würde mich jetzt interessieren! 

Gruß Rocky

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Bjoern.OL on Thu, 28 Jan 2010 20:29:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Marc1234 schrieb am Thu, 28 January 2010 20:32Zitat:Mal ne ganz andere Frage! Weiß zwar
nicht ob du das verraten willst aber was hat denn der Spaß gekostet?? Wenn du es nicht sagen
willst ist es auch ok! bzw oder per on schicken!

Ich schätze 8000-10000 €.

Viel weniger.   

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Bjoern.OL on Thu, 28 Jan 2010 20:31:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rocky89 schrieb am Thu, 28 January 2010 21:09jo das klingt Logisch!! Aber bei Christian wurde
ja fast alles sagen wir mal aufgefrischt 

Page 17 of 21 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=6936
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=16333&goto=176880#msg_176880
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=176880
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=7026
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=16333&goto=176882#msg_176882
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=176882
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=6852
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=16333&goto=176888#msg_176888
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=176888
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=6852
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=16333&goto=176889#msg_176889
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=176889
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Wann war denn die Op gibt es schon aktuellere Fotos? Würde mich jetzt interessieren! 

Gruß Rocky

Die OP war vor 2 Wochen, folge doch einfach den Link unten an meiner Seite, dort findest du den
Bericht zur HT und auch aktuelle Bilder! 

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by HirschGeweih on Thu, 28 Jan 2010 21:34:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

also von allem was ich so über HT weiß, für hatingen würd ich mal grob sagen zwischen
2000-4000euro wirst du denke ich schon dafür hingelegt haben.

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Marc1234 on Thu, 28 Jan 2010 21:37:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Viel weniger. Proud

Ich habe mich nicht mit HT`s beschäftigt aber dachte bis dato der Preis für ein Graft liegt bei
mind. 2 Euro. Bei 4000 Grafts wär ich dann auf 8000 Euro gekommen.  

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Bjoern.OL on Fri, 29 Jan 2010 07:11:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Marc1234 schrieb am Thu, 28 January 2010 22:37Zitat:Viel weniger. Proud

Ich habe mich nicht mit HT`s beschäftigt aber dachte bis dato der Preis für ein Graft liegt bei
mind. 2 Euro. Bei 4000 Grafts wär ich dann auf 8000 Euro gekommen.  

HattingenHair bietet nicht nur OPs in Hattingen (Deutschland) an, sondern auch in Rumänien,
wo man um die 30% sparen kann. Dort bekommt man die gleiche Leistung (gleiches Team) für
weniger Geld. 

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by masqe on Fri, 29 Jan 2010 22:21:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hm ein Schnäppchen wenn ich überlege das ich noch mindestens 30 Jahre Fin kaufen muss..
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Christian hat nun auf jeden Fall ruhe! Schönes Ergebnis!

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Bjoern.OL on Sat, 30 Jan 2010 08:18:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

masqe schrieb am Fri, 29 January 2010 23:21Hm ein Schnäppchen wenn ich überlege das ich
noch mindestens 30 Jahre Fin kaufen muss..  
Christian hat nun auf jeden Fall ruhe! Schönes Ergebnis!

Danke, ich bin auch sehr zufrieden! 
Ja, dass stimmt, ich habe mir das auch gegengerechnet. Auch wenn man alternativen wie eine
Perücke heranzieht, kosten liegen dort bei ca. 500€ im Jahr! Vom sozialen Stellenwert eines
solchen Teils mal ganz abgesehen… 

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by masqe on Sat, 30 Jan 2010 11:39:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja und bei einer Perücke bist du wieder die ganze Zeit am drübernachdenken ob denn auch
alles sitzt und hoffentlich ist das Wetter gut wenn ich nachher rauswill, etc! Nun haste Ruhe und
kannst dich dem Leben widmen  

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Treblig on Sat, 30 Jan 2010 14:20:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Marc1234 schrieb am Thu, 28 January 2010 22:37Zitat:Viel weniger. Proud

Ich habe mich nicht mit HT`s beschäftigt aber dachte bis dato der Preis für ein Graft liegt bei
mind. 2 Euro. Bei 4000 Grafts wär ich dann auf 8000 Euro gekommen.  

Der Preis pro Graft liegt noch ein klein wenig höher,bei Hattingen würdest du z.b. 8900 Euro
für 4000 bezahlen.
...Aber 4000Grafts ist schon ne Menge Holz!
Bei der Strip-Technik-sagen wir zwischen 1,50 und 3,50 Euro pro Graft(Haarwurzel) bei der
FUE-Technik zwischen 2Euro und 5 Euro. Nach oben ist es natürlich immer offen,und ich hab
jetzt von einem HT-Doc gelesen,dass der 9euro pro Graft nimmt! Sowas find ich übertrieben!
Also ist es immer davon abhängig wiewiel haare man brauch,wie groß die Fläche,eigene
Vorstellungen...Billig ist es nach wie vor nicht,aber für manche eine Lösung!
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Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Bjoern.OL on Sat, 30 Jan 2010 14:32:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Treblig schrieb am Sat, 30 January 2010 15:20Marc1234 schrieb am Thu, 28 January 2010
22:37Zitat:Viel weniger. Proud

Ich habe mich nicht mit HT`s beschäftigt aber dachte bis dato der Preis für ein Graft liegt bei
mind. 2 Euro. Bei 4000 Grafts wär ich dann auf 8000 Euro gekommen.  

Der Preis pro Graft liegt noch ein klein wenig höher,bei Hattingen würdest du z.b. 8900 Euro
für 4000 bezahlen.
...Aber 4000Grafts ist schon ne Menge Holz!
Bei der Strip-Technik-sagen wir zwischen 1,50 und 3,50 Euro pro Graft(Haarwurzel) bei der
FUE-Technik zwischen 2Euro und 5 Euro. Nach oben ist es natürlich immer offen,und ich hab
jetzt von einem HT-Doc gelesen,dass der 9euro pro Graft nimmt! Sowas find ich übertrieben!
Also ist es immer davon abhängig wiewiel haare man brauch,wie groß die Fläche,eigene
Vorstellungen...Billig ist es nach wie vor nicht,aber für manche eine Lösung!

Ich habe weniger als 1,80€ pro Graft bez. (Strip-Technik), aber die Op fand dafür eben im
Ausland statt. 

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Treblig on Sat, 30 Jan 2010 14:36:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja das muß man bei denen mit dazu sagen...Weißt du eigentlich was die jetzt pro Graft in
Rumänien nehmen? Du hast ja sicherlich noch nach der alten Preisliste bezahlt...

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Bjoern.OL on Sat, 30 Jan 2010 15:12:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Treblig schrieb am Sat, 30 January 2010 15:36Ja das muß man bei denen mit dazu
sagen...Weißt du eigentlich was die jetzt pro Graft in Rumänien nehmen? Du hast ja sicherlich
noch nach der alten Preisliste bezahlt...

Ja, ich habe auch schon davon gehört, dass die Preise wohl angestiegen sind. Aber ich kann
das definitiv nachvollziehen bei der heutigen wirtschaftlichen Lage und die alten Preise waren
auch sehr günstig bei der guten Leistung. 

Subject: Re: Bräuchte bitte Beratung!
Posted by Treblig on Sat, 30 Jan 2010 16:02:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Wir leben ja in der Marktwirtschaft,der Preisanstieg ist den ihr gutes Recht,gerade in der
"Schönheits-OP-Branche",da herrscht sowieso Spielraum...

Also weißt du nicht die neuen Preise für Rumänien...
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